

KOMCOM NRW

Autodesk zeigt GIS für Kommunen

[31.07.2007] Die Firma Autodesk stellt auf der KOMCOM NRW ihr Autodesk Geospatial-Konzept vor. Das Unternehmen teilt sich einen Stand mit seinem Partner acadGraph.

Auf der KOMCOM NRW am 18. und 19. September 2007 in Essen präsentiert der GIS- und CAD-Spezialist Autodesk seine Produkte gemeinsam mit seinem Partner acadGraph. Im Mittelpunkt des Messeauftritts wird das Autodesk Geospatial-Konzept mit den neuen Versionen von Autodesk Topobase und Autodesk MapGuide stehen. Besucher können sich am Stand E 21 ausführlich über Möglichkeiten der Infrastrukturplanung sowie optimierte Geografische Informationssysteme für Kommunen informieren.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM NRW 2007, Autodesk, GIS, Geografische Informationssysteme, Geo-Informationen